



Francisca ROCHA

En tant que nouveau membre du CSDD, je considère cette opportunité comme un véritable défi personnel. C'est également un honneur de pouvoir participer aux réalisations d'un tel groupe. Je souhaite m'enrichir de cette expérience, mais également contribuer aux différentes missions qui lui sont attribuées.

Si nous voulons changer notre société, cela passe par l'éducation, au domicile familial d'abord et ensuite à l'école. Cela représente un grand défi dans la société actuelle puisque de nombreux jeunes ont perdu certaines valeurs fondamentales, tel que le respect envers la nature, envers les autres, mais surtout envers eux-mêmes.

La société luxembourgeoise étant si culturellement diversifiée, des efforts sont également nécessaires au niveau de la promotion de l'intégration afin de garantir la cohésion sociale.